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公約 達成度 現状

先決処分された条例を元にも

どし、廃園ありきの方針(※
廃園方針2022年９月改訂版)
を撤回。市全体の保育の質の
確保の仕組みづくり！

✖
昨年度の12月議会に

廃園条例の廃止案を提
出したが反対多数(賛
成10･反対12)で否決

財政的課題をクリアした上

で、（庁舎･福祉複合施設
の）早期建設に向けて動く。
人･情報の流れが変わる、ま
ちづくりの拠点に！

△
「現設計で進める」と
も公約。９月議会まで
の議会による建設事業
の検証結果次第の状況

小金井市の宝である“はけ”と
野川の自然と文化を壊す２本
の都市計画道路は、都へ中

止･見直しを要望！
△

６月議会で都への要望
書案は作成済みとした
が、提出時期は明言し

なかった

市民の暮らしをまもる緊急対

策を検討。感染症対策は引き
続き医師会と連携！高齢者も
暮らしやすいまちに！

△
市⾧就任後、新型コロ

ナ第８波が到来し、そ
の後沈静化。物価高騰
対策はこれからに期待
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鈴木遥さん 市長を表敬訪問

白井亨市長

公約達成度

自転車ヘルメット購入補助

コ ス モ 教 育 セ ン タ ー の
ネ イ テ ィ ブ 英 会 話 ！

教育経験 ･指導力ある質の高い外国人講師が担当制で指導

電話０４２-３８３-６４６４ メール easternjk@cosmo-kyoiku-center.jp

昨年11月27日に就任した白井亨小金井

市長。７カ月が過ぎたが選挙公約の達成

度はどうか。本紙独自に調査した。

結果は右表の通り。市長就任早々、西

岡前市長が先決処分で決めた市立保育園

２園の廃園条例を廃止する議案を提出し

たが、議会が否決。新庁舎等建設

は「実施設計がほぼ完了」「財政

的課題をクリアした上で、早期建

設に向けて動く」としたが、６月

議会で事業検証のための修正議案

が可決。検証結果次第の状況。２

本の都市計画道路の都への中止･

見直しの要望書は４日現在未提出、

感染症と物価高騰対策はコロナ第

８波は収束したが物価高騰対策は

これからに期待したい状況。現状、

達成された公約はないといえる。

ある市議経験者は「白井市長の

『与党』は２人ほどだと聞いてい

る。前市長も過半数に満たず苦労

した。議案を通すにはある程度、

賛成市議の数を確保する

必要がある。市政が安定

しないと迷惑を被るのは

市民」と指摘。白井市長

は市長選で政党や団体の

支持も受けなかった。難

しい舵取りは続きそうだ。

廃園条例の廃止案は議会が否決

白井市長(写真＝本紙
撮影)就任後、３回の
議会が開催された

◎東京小金井ロータリークラブ会長
曽根隆寛（新任）
◎東京小金井さくらロータリ―クラブ会長
小野寺孝成（新任、前副会長）
◎東京小金井ライオンズクラブ会長
河上尚也（新任、前会計）

これから？現状達成なし

◎＝公約達成 △＝現状達成せず ✕＝達成せず

白井市長の公約達成度 ※公約は22年市長選挙選挙広報より

スノーボード
ハーフパイプ オープン女子優勝

今年３月開催の第41回JSBA全日本スノー

ボード選手権大会(ハーフパイプ)のオープ

ン女子で、優勝した鈴木遥さん(写真下)が

先月26日、白井亨小金井市長を表敬訪問し

た。鈴木さんは市内小学６年(優勝当時５年)。

ハーフパイプは半円状のコースでパフォー

マンス性を競う競技で、鈴木さんは「プロ

ライセンスも取得し国内強化合宿に参加し

ている将来有望な選手」(市生涯スポーツ課)。
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今年４月から自転車乗車時

のヘルメット着用が努力義務

化されたことを受け、東京都

は区市町村負担の２分の１(上限１個1000円)

を補助する事業を始めた。多摩地域でも西

東京市や武蔵野市、三鷹市などで１人2000

円を上限に購入補助を開始、または開始決

定している。小金井では「早ければ９月議

会後」になると、６月議会の一般質問で白

井市長が小林正樹市議(公明)の質問に答え

た。本紙には「小金井の道路や歩道は他市

に比べ舗装が進んでいない」「歩きにくい」

との読者投稿も届いている。市民の安全の

ため、早めの購入補助開始の検討も必要か。

小金井は９月議会後!? ◎夏休み木工チャレンジ2023 キット販売開
始！ 今月１日から市内23カ所で販売開始。
15日からは追加材料が市内店舗や会社でも
らえる。作品提出:８月20日(日)・21日(月)
14:00～18:00 展覧会：８月22日(火)～26日
(土)11:00～18:00(最終日～14:00) 宮地楽
器ホール１Fマルチパーパススペース 入賞
作品発表:８月26日(土)16:00～17:30 同ホー
ル大ホール。対象：小学生以下、先着700人、
参加費500円/問042-387-5555(タカキホーム)

小金井

テニスで人生の礎を築いたひと

シリーズひと- 9７-

戦時中は芋畑として使っ

ていた女学校のテニスコー

トを、終戦後みんなで協

力して復興しプレイして

いたという柴崎美千代さ

ん（92・東京レディース

ソフトテニス連盟 名誉

顧問・写真上）。学生時代はインターハイ

や国体を連覇。結婚を機にテニスから遠ざ

かっていた柴崎さんだが、再びラケットを

握った数年後、「テニスに人生をいただい

たので、その恩返しを」と、全日本レディー

スソフトテニス連盟、東京レディースソフ

トテニス連盟の発足に尽力した。また、連

盟の運営だけでなく現役のテニスプレイヤー

として73歳まで活躍した。

昭和55年に小金井に移り住んでからは、

市内の学校や教室でテニスを指導するなど

地域にも貢献し、名誉市民に選ばれた。

「自分の宝物は友

人。連盟の活動で

47都道府県すべて

に友人ができまし

た。コロナ禍で会

う機会は減って

しまいましたが、

人と会うことが

楽しみでした」と柴崎さんは語る。テニス

と歩んだ輝かしい思い出は今なお鮮明だ。

東京レディースソフトテニス連盟

http://www.tokyo-ladies .com/

第33回全日本レディース大会で
優勝を果たした選手たちとともに

（後列中央）


